

Nachwuchs spielt Ländler

Junge Talente im Alter von 6 bis 16 Jahren zeigen bei der Ländler-Nachwuchsstubete mit Grillplausch am Sonntag von 11 bis 17 Uhr im Restaurant Gipfelstübli Rotenflue ihr musikalisches Können. Luzi und Vroni Küttel aus Gersau führen durch einen abwechslungsreichen Tag und erfreuen mit musikalischer Unterhaltung. Spontan oder auf Voranmeldung, ob mit einem Jüüzli oder einem rassigen Stück auf dem Örgeli, jedes junge Musiktalent ist herzlich willkommen. Weitere Informationen unter www.mythenregion.ch. (pd)

Vernissage in Goldau

Am Samstag findet von 18 bis 20 Uhr die Vernissage der Kunstausstellung

«zartwild», Malerei und Schmuck, mit Angeline Eva Eck, Inès Mantel und Karola Stettler im Atelier R6 in Goldau statt. Die Ausstellung wird bis am 29. August gezeigt. Am Sonntag um 14 Uhr wird zudem eine Lesung mit Inés Mantel durchgeführt. (pd)

Landjugend trifft sich in Muotathal

Die Landjugend Muotathal-Illgau lädt von Freitag bis Sonntag zum nationalen Landjugendwettbewerb ins Muotathal ein. Dabei absolvieren die verschiedenen Teams einen originellen Postenlauf durchs Dorf. Am Freitag- und Samstagabend wird auf dem Areal der Stumpenmatt zudem Festbetrieb mit musikalischer Unterhaltung geboten. (pd)